

*ANA ARENAS ACRIS JURA SU CARGO COMO VOCAL EJERCIENTE EN LA JUNTA DE GOBIERNO DEL COLEGIO DE GRADUADOS SOCIALES DE MÁLAGA Y MELILLA*

*“Toda una sorpresa y un gran honor”. Con estas palabras ha definido Ana Arenas Acris el momento en el que recibió la propuesta para formar parte de la Junta de Gobierno de esta corporación de Derecho Público.*

*Diplomada de la primera promoción de Relaciones Laborales de la Universidad de Málaga tomaba posesión de su cargo el jueves 2 de febrero afirmando que “juré sobre la Biblia muy emocionada y orgullosa y con el deseo de trabajar por*



*el colectivo con honestidad e ilusión”. En la imagen superior podemos verla en ese momento frente al vicepresidente del colegio, **Eduardo Ruiz Vegas**, en primer término; el presidente, **Juan Fernández Henares** y el secretario, **José Almirón Santiago** al fondo.*

*Ana Arenas Acris, ejerce la profesión desde 1999, interesándose especialmente por el procedimiento laboral y la extranjería. Se colegió en el año 2001 y en la actualidad forma parte del equipo de trabajo del proyecto CONCILIAM del Área de Igualdad del Ayuntamiento de Málaga y de la Comisión de Redes Sociales de la Junta de Gobierno.*

*La nueva vocal ejerciente ha sido propuesta por el presidente del Colegio, **Juan Fernández Henares**, tal y como establecen los Estatutos, teniendo que ser ratificado este nombramiento en la próxima Asamblea General Ordinaria. La duración del cargo de vocal es por el tiempo que le resta a la vocal saliente, es decir hasta el año 2014. Y es que Ana Arenas Acris sustituye a **Ángela Márquez Casero**, quien tuvo que dimitir del cargo por tener que atender temas familiares.*

*Recordar que el próximo 29 de marzo tendrá lugar un proceso electoral para elegir cinco cargos de vocales para la Junta de Gobierno.*



*Aquí podemos ver la primera imagen corporativa de **Ana Arenas Acris** junto al resto de los miembros de la Junta de Gobierno de este Colegio. De izquierda a derecha: **Pablo Muñoz Narbona, Virginia Cardeñas Porta, Eduardo Ruiz Vegas, José Almirón Santiago, Ana Arenas Acris, Agustín del Castillo Cambló, Juan Fernández Henares, Andrés Cabezas Quero, Jesús Jiménez Jiménez y Jesús Gea Cámara.***

